

FPII

Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Pupuk Kesadaran dan Keamanan di Desa Purwasedar

Sukabumi - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Oct 10, 2024 - 09:13



Dalam upaya meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya keamanan dan ketertiban, Bhabinkamtibmas Desa Purwasedar, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi, menggelar kegiatan sambangi warga. Kegiatan ini berlangsung di Desa Purwasedar dan dimulai pada pukul 08.10 WIB hingga selesai.

Dipimpin oleh AIPTU Tonjaya, kegiatan ini bertujuan untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat. Beberapa poin penting yang disampaikan dalam sambangi ini antara lain:

1. **Tingkatkan Keamanan Lingkungan:** Masyarakat diimbau untuk lebih aktif dalam menjaga keamanan lingkungan, terutama di malam hari, melalui ronda malam.
2. **Awasi Anak-Anak:** Para orang tua diingatkan untuk mengawasi anak-anak mereka, khususnya yang sedang bergaul dan bermedsos, agar terhindar dari pengaruh negatif.
3. **Jaga Keselamatan:** Masyarakat diminta untuk menjaga orang tua mereka dari tawuran dan menghindari penggunaan obat-obatan terlarang.
4. **Laporkan Kejadian Mencurigakan:** Jika menemui informasi terkait gangguan keamanan dan tindak pidana, warga diharapkan segera melapor kepada pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas setempat.

Kegiatan ini disambut antusias oleh warga setempat, yang terlihat aktif berpartisipasi dan mendengarkan penjelasan yang disampaikan. Hasil dari kegiatan ini menunjukkan bahwa warga semakin memahami pentingnya peran mereka dalam menjaga keamanan lingkungan. Selain itu, suasana selama kegiatan berlangsung kondusif, menciptakan rasa aman dan nyaman bagi seluruh peserta.

Kegiatan sambangi warga ini adalah bagian dari upaya berkelanjutan Bhabinkamtibmas dalam membangun hubungan yang erat dengan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan bersama. Dengan harapan, melalui kegiatan ini, masyarakat Desa Purwasedar dapat berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua.